

Aktuelle Corona-Richtlinien für Faustball-Spieltage in Stammheim

Stand 09.02.2022

Allgemein:

Personen die Symptome eines Atemwegsinfekts oder erhöhte Temperatur aufweisen, ist der Zutritt zur Sporthalle untersagt.

In der Sporthalle ist zu jeder Zeit eine FFP2-Maske zu tragen. Ausgenommen davon ist der Bereich des Spielfeldes. Außerdem darf die Maske beim Verzehr von Speisen und Getränken kurzzeitig abgenommen werden.

Der TV Stammheim behält sich vor, bei Verstößen gegen die aktuellen Regelungen sein Hausrecht auszuüben, und Besuchern den Zutritt zur Halle zu verweigern.

Der Tribünenbereich ist derzeit auf maximal 225 Personen (=50% der Kapazität) begrenzt. Der TV Stammheim behält sich vor, bei Erreichen dieser Marke, weiteren Personen den Zutritt zur Halle zu verweigern.

Für den Zutritt der Halle gilt in der aktuell geltenden Alarmstufe I Folgendes:

<u>Sportler, Trainer, Zuschauer, Helfer, Besucher:</u>

Alle Personen in der Halle ab 18 Jahren müssen geimpft oder genesen sein, und dies am Eingang zur Sporthalle digital nachweisen.

Zusätzlich ist auf Verlangen ein Ausweisdokument vorzulegen.

Alle Personen bis 17 Jahren dürfen ohne besonderen Nachweis in die Halle. Im Zweifelsfall muss am Halleneingang durch ein Ausweisdokument das Alter nachgewiesen werden.

Bundesliga/Spitzensport:

Die Spieltage der 1. und 2. Bundesliga Süd Männer und Frauen unterliegen den Regelungen für Spitzensport (in Baden-Württemberg 3G).

Der TV Stammheim heißt alle Besucher herzlich willkommen! Genießt den Sport, lasst euch impfen, bleibt gesund!